
 

 

 

 

REQUERIMENTO   Nº            DE  2015 

 

 

 

 

 

 Requer a realização de Audiência Publica e 

sejam convidados, a Senadora Fátima Bezerra PT-

RN Vice Presidente da Comissão de Educação e  

Cultura e Esporte do Senado, representantes da 

SETEC-MEC  do MTE – Min. do trabalho e 

emprego, Conselhos de Classe Federais ligados ao 

tema  e da FEDERAÇÂO NACIONAL DOS 

TECNÓLOGOS para discutir o PL 2245 de 2007 

que regulamenta a profissão de tecnologo e dá 

outras providências.  

 

 

 

Senhor Presidente:  

 

 

 Nos termos regimentais, requeiro a V.Exa, ouvido o Plenário desta comissão, que seja 

realizada Audiência Pública e que sejam convidados a estar presentes, a Senadora Fátima Bezerra 

PT-RN Vice Presidente da Comissão de Educação e  Cultura e Esporte do Senado, representantes da 

SETEC-MEC  do MTE – Min. do trabalho e emprego, dos Conselhos de Classe Federais ligados ao 

temae da  FEDERAÇÂO NACIONAL DOS TECNOLOGOS, para discutir o PL 2245 de 2007, que 

regulamenta a profissão de tecnologo e dá outras providências.  

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 

 A Regulamentação da Profissão de Tecnólogo é um fator de inclusão de milhares de 

profissionais qualificados no mercado de trabalho, profissionais estes que representam uma 

verdadeira revolução na forma de agir, pensar e produzir dos profissionais brasileiros.  

 

   

   

 Muitos estudantes optam inicialmente por essa modalidade de ensino em razão da rapidez de 

ingresso na vida profissional. Voltados para a formação especializada e, consequentemente, para o 

mercado de trabalho, os cursos superiores de tecnologia representam 16% da oferta de graduação.  

 

 

   

 Segundo dados do censo da educação superior, cursos tecnológicos existem no Brasil desde 



a década de 60 do século passado. Nos últimos anos, a procura aumentou. O número de alunos 

matriculados cresceu, entre 2002 e 2008, de 81,3 mil para 421 mil. Torna-se de suma importância a 

ralização dessa Audiência para que sejam expostos os motivos da importância  da  aprovação do  

referido PL. 

 

 

 

Sala das Comissões em        de   Agosto de 2015 

 

 

 

 

Dep.Reginaldo Lopes 
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